

Prière pour la flottille de JEM

L'invitation, le 12 octobre 2023



Dans le Pacifique se trouvent 936 îles isolées, sans aéroport ni service de ferry régulier. Comment atteindre tous les habitants de ces îles ? Même avec les 27 navires que JEM possède tout autour du monde, nous ne pouvons pas les atteindre toutes. Le nouveau ministère des flottilles de JEM est associé à des propriétaires de yachts privés, qui vont dans les régions isolées, multipliant ainsi les occasions de contacter les îles les

plus reculées, habitées par des personnes que Dieu aime. Merci de prendre un moment pour prier pour ces îles isolées. Veuillez également prier avec nous le 12 octobre, lors de la journée de prière de JEM appelée L'invitation.

Sujet suggéré par Jeff Rogers et écrit par Julie McLaughlin, tous deux à Hawaï. Photo d'un yacht de la flottille de JEM.

- 1. Prions pour la Polynésie française.** Seize îles isolées de l'archipel de Tuamotu n'ont pas d'aéroport. Deux de nos yachts les ont atteintes cette année. Prions pour plus de ports d'accès.
 - Opération «Christmas Child».* Prions pour la bonne continuation d'un partenariat avec cette organisation, qui permet à chaque enfant de rencontrer l'amour de Dieu.
 - Langues maternelles orales.* Neufs langues maternelles sont connues dans cette région, mais nous savons que beaucoup plus existent. Prions que chaque personne puisse accéder à une Bible dans sa langue maternelle.
 - Évaluations des communautés.* Prions que Dieu nous donne de profondes relations avec les personnes locales, alors que nous rêvons de voir ce que Dieu porte dans son coeur pour chacune de ces communautés.
 - Traduction.* Prions pour que des francophones aient à coeur d'aider les équipes missionnaires à communiquer avec les personnes locales.

2. **Prions pour l'Asie du Sud-Est.** Dans certaines parties de l'Asie, les îles qui comptent moins de 500 habitants sont considérées comme inhabitées. Dieu voit pourtant chaque personne; il a un dessein pour chacune d'entre elles.
3. **Prions pour plus de connections sur le terrain.** Les yachts de la flottille sont soit déjà actifs ou alors prévoient un ministère en Méditerranée orientale, dans les Îles Salomon et Fidji. Prions que plus de partenariats soient établis entre les groupes de ministères existants.
4. **Prions pour les propriétaires chrétiens de ces yachts.** Prions qu'un grand nombre d'entre eux réponde à l'appel de la Grande Mission; il reste beaucoup d'endroits isolés à atteindre.

Passons à l'action:

–Visitez www.ywamflotilla.org.

–Partagez la vision avec des propriétaires de navires chrétiens, qui seraient intéressés de mettre leurs navires à disposition de la mission.

–Envisagez suivre une formation de navigation, afin d'acquérir les compétences maritimes nécessaires pour naviguer ces voiliers.

–Rassemblez une équipe et partez. Nous positionnons nos bateaux près des aéroports pour permettre aux volontaires de prendre l'avion, monter à bord et naviguer jusqu'à ces îles isolées. Nous aimons combiner les besoins de ces îles avec les outils que JEM peut offrir.

Journal de prière

Septembre 2023 : le leadership de JEM

–Côte d'Ivoire: une équipe de JEM a prié pour l'unité, et pour que la flamme de JEM continue à brûler dans le coeur des leaders, et que nous gardions la vision avec soin.

–Corée du Sud: un JEMien a prié pour la croissance qui vient après l'émondage: «le moment est venu de grandir à nouveau, d'être transformé et de chercher à mieux connaître Dieu.»

Rejoignez L'invitation. Inscrivez-vous pour recevoir des courriels de prière et trouvez des traductions dans de nombreuses langues à l'adresse ywam.org/theinvitation. N'hésitez pas à nous contacter à l'adresse prayer@ywam.org pour nous faire savoir comment vous avez prié, pour nous recommander un sujet de prière ou pour demander un exemplaire préliminaire du guide de prière.

